

Le conseil municipal du 9 mars 2015 en bref...

Budget 2015 adopté !

#cmrennes #rennes #pcf #budget2015

Le budget 2015 a été adopté! Laëtitia Médard (voir l'intégralité de son intervention) a réaffirmé les ambitions de la majorité pour « mettre en œuvre notre programme électoral et répondre aux besoins de nos concitoyens. » En 2015, la ville consacrera 70 millions aux investissements notamment pour l'éducation avec le groupe scolaire Nelson Mandela, le pôle éducatif de la Courrouze qui inclura une crèche et une école, les équipements de proximité comme le gymnase Charles de Gaulle, la rénovation du stade Paul Lafargue, la modernisation des piscines et les opérations de renouvellement urbain à Maurepas et dans Le Blosne.

L'adjointe communiste a également dénoncé « la baisse des dotations de l'État et ses répercussions sur les budgets locaux». Elle a réitéré son souhait que « la majorité prenne une initiative afin d'alerter le Gouvernement sur les conséquences de telles décisions pour les territoires et leurs habitants comme l'ont fait de nombreuses villes dont Paris, Lille, Lyon »